



Climat des affaires :

Les réalisations marocaines, gage de confiance pour les investisseurs étrangers dans le secteur agricole

L'Agence pour le Développement Agricole, en charge de l'application du Plan Maroc Vert, a été honorée d'une prestigieuse distinction en terme de la conférence sur « **le partenariat public privé & la sécurité alimentaire**», qui a eu lieu à **Dubaï le 21 mai 2014**. L'Agence s'y est vu décerner le « **Trophée de l'Excellence**» dans le domaine alimentaire, qui vient consacrer ses efforts pour l'encouragement de l'investissement au Maroc dans le secteur agricole dans le cadre du Plan Maroc Vert. Une reconnaissance qui illustre également **la confiance des investisseurs des pays du Golfe dans le climat favorable des affaires du Maroc**.

« Le Trophée de l'Excellence » a été attribué à l'Agence par la « **House of Consultancy** », une institution spécialisée dans la promotion des investissements agricoles et dans la conception et l'accompagnement des grands projets agricoles et agro-industriels au niveau des pays arabes.

L'ADA a pris part à cette manifestation dans le cadre de ses actions menées pour la présentation des offres d'investissement au Maroc dans le secteur agricole et dont particulièrement **la promotion de l'investissement dans le cadre du partenariat public privé** autour des terres agricoles.

Cette conférence a connu une participation active de plusieurs investisseurs des pays du Golfe, d'organisations arabes spécialisées ainsi que de membres des corps diplomatiques de nombreux pays arabes.